

Refuerza Maru Campos atención médica para 127 mil habitantes de Sierra Tarahumara con entrega de 57 unidades médicas móviles

- Estas unidades médicas móviles mejorarán la capacidad de respuesta del personal, para garantizar el acceso a la salud de los habitantes de la región

La gobernadora Maru Campos, ratificó su compromiso de garantizar la atención médica para 127 mil habitantes de la Sierra Tarahumara, al entregar en Guachochi 57 nuevas unidades médicas móviles con las que se agilizarán los traslados de personas y de medicamentos, a los centros y casas de salud comunitaria de la región.

Estos vehículos, entre los que se incluyen una ambulancia para el Hospital de la Tarahumara de Sisoguichi, dos razers y 48 unidades médicas móviles, facilitarán el desplazamiento en casos de urgencia aumentando la capacidad de respuesta del personal de salud.

Al dirigirse a los presentes, la mandataria afirmó que lo que hoy entrega no son solo 57 unidades médicas móviles, sino que significa la posibilidad de llegar a 4 mil comunidades situadas a lo largo y ancho de Chihuahua, para atender a quienes más lo necesitan.

“Estamos aquí para decirles que estamos cerca de ustedes. Los invito a caminar de la mano y a seguir juntos, haciéndonos responsables unos de otros, sabiendo que no están solas ni solos, pues un gran equipo de funcionarios trabaja por ustedes todos los días”, enfatizó.

Al otorgar de forma simbólica las llaves de las unidades médicas móviles, a los directores de las jurisdicciones sanitarias de Guachochi, Témoris y Creel, la mandataria recordó que desde el año 2002 no se invertía en este rubro, por lo que esta entrega refleja el compromiso de la actual administración con la salud.